

Sinergisitas 3 Pilar Polres Kediri Kota bersama Kodim 0809 dan Pemda Gelar Patroli Jelang Pilkada 2024

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.INDONESIA SATU.ID

Oct 7, 2024 - 13:46



KEDIRI KOTA - Menjelang pemilihan kepala daerah (Pilkada), Kapolres Kediri Kota, AKBP Bramastyo Priaji, bersama anggota jajarannya menggelar patroli sinergitas TNI Polri dan Pemerintah Daerah (Pemda) Kediri.

Dengan menggunakan sepeda motor, aparat keamanan dari Tiga pilar tersebut

menyasar titik rawan kriminalitas dan gangguan Kamtibmas lainnya.

Patroli Sinergisitas dan Soliditas TNI – POLRI dan Pemerintah Kota Kediri ini dalam rangka upaya mewujudkan Pilkada 2024 sejuk, aman dan damai.

Kapolres Kediri Kota yang didampingi Forkopimcam Rayon 3 meliputi Kec Grogol, Kec Banyakan dan Kec Tarokan, menyampaikan selain memantau situasi Kamtibmas, pihaknya juga menyempatkan untuk berdialog dengan warga Masyarakat setempat.

“Kami sampaikan himbauan Kamtibmas dan juga kami tampung aspirasi maupun keluhan Masyarakat untuk kita tindaklanjuti,” ujar AKBP Bramastyo Priaji, Senin (7/10).

Ditambahkan oleh Kapolres Kediri Kota, pada masa tahapan Kampanye Pilkada serentak 2024 kembali dihimbau untuk Masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi maupun memprovokasi dengan isu – isu yang belum tentu kebenarannya.

Kapolres Kediri Kota juga mengajak seluruh elemen Masyarakat untuk proaktif turut menjaga kondusifitas Kamtibmas di wilayah hukum Polres Kediri Kota.

“Kita mengajak seluruh elemen Masyarakat agar kondusifitas ini tetap terjaga dan tidak terganggu hanya karena momen Pilkada,” kata AKBP Bramastyo Priaji.

Kapolres Kediri Kota menegaskan, pihaknya akan terus melaksanakan pengamanan dengan berkoordinasi dan komunikasi dengan pihak terkait demi terwujudnya kondusifitas penyelenggaraan Pemilu 2024.

“Patroli wilayah ini bukan hanya sekadar tindakan keamanan, tetapi juga merupakan upaya mendekatkan diri antara aparat keamanan dan Masyarakat,” tambah AKBP Bramastyo Priaji.

Masih kata AKBP Bramastyo Priaji, kegiatan ini dilakukan agar tercipta komunikasi yang lebih baik, menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kota Kediri dan Kabupaten Kediri.

“Kami bersama-sama memberikan pesan bahwa siap untuk melindungi dan menciptakan lingkungan yang aman, dan damai dalam tahapan Pilkada 2024,” ungkap AKBP Bramastyo Priaji.

Dengan patroli Tiga pilar itu, diharapkan masyarakat merasakan keberadaan aparat keamanan yang responsif dan peduli terhadap keamanan mereka.

“Semangat untuk menciptakan keamanan dan ketertiban tidak hanya menjadi tugas TNI dan Polri, tetapi merupakan tanggung jawab bersama untuk menjaga Kamtibmas di wilayah Kota Kediri dan Kabupaten Kediri,” tambah AKBP Bramastyo Priaji.

Selain patroli bersama, Kapolres Kediri Kota juga menggelar Bakti sosial memberikan paket sembako kepada warga masyarakat yang kurang mampu warga Dusun Sawur Desa Bulusari Kec Tarokan. (**)